

第2回 新市民体育センター整備基本計画 および金亀公園再整備基本計画検討委員会

平成27年11月17日（火）に第2回新市民体育センター整備基本計画および金亀公園再整備基本計画検討委員会を開催しました。



■ 会議の流れ

1. あいさつ
2. 議事
 - (1) 前回委員会での確認事項
 - (2) 新市民体育センター 市民等アンケート調査の結果について
 - (3) 新市民体育センター整備基本方針について
 - (4) 新市民体育センター候補地選定について
 - (5) 金亀公園現況整理
3. 次回の日程調整

■ 委員からの主な意見

- 新しい体育センターの規模については、市の財政的負担を考慮したうえで、慎重に議論すべき。初期投資やランニングコスト等も考慮しながら適正規模を検討すべき。
 - 県内では観客席が手狭な施設も多く、新しい体育センターは駐車場なども含め、一定程度の規模を確保して、来訪者や競技者が集うことが出来る施設が望ましい。
 - 新しい体育センターでは空調設備の検討が必要。
 - 「環境」は非常に大きなテーマであり、コンセプトに掲げてはどうか。防災・減災との関係も強い。
 - スポーツをするだけでなく、スポーツを観る（大会の誘致）、新しい市民のコミュニティ等、複合的に考える必要がある。
 - 候補地を選定していくにあたり、評価項目に沿って候補地を相対的に比べ、議論の根拠となる資料を提供して欲しい。
 - 金亀公園の再整備にむけ、世界遺産を目指す彦根城と国体に向け整備する県立彦根総合運動場との関係性の視点も課題として欲しい。
- ※その他、特に候補地を選定するための評価項目については、様々なご意見や要望をいただきました。

■ 今後の予定

- 各委員から出されたご意見等を踏まえ、候補地を選定する評価項目について議論を深めるために、第3回検討委員会を平成28年1月頃開催予定です。